



舞鶴小学校  
第1学年   
学年通信 NO.2  
R6.4.16 

## ピッカピカの学校生活スタート！



わくわくどきどきの初登校。緊張した表情で、お兄さん、お姉さんたちと一緒に登校してきました。その表情から、これから始まる小学校生活への期待やわからないことばかりの新しい生活への不安が入り交じった気持ちでいることが伝わってきました。しばらくは、子供たちが安心できる場づくりや先生方や友達、上級生とのつながりづくりに力を入れ、舞鶴小学校が子供たちにとって早く安心できる場所になるようにしていきたいと思います。そのために、先週は、自分たちの教室での過ごし方やトイレの使い方など基本的な生活の仕方について一つ一つ確認をしてきました。そして、舞鶴小学校探検地図を用意し、新しい教室に行くたびににっこにこマーク  をつけています。また、朝のしたくの時間や教室のそうじなどに6年生が、お手伝いに来てくれています。上級生とのつながりもつくっているところです。わかることが一つ増えるたび、知っている人が一人増えるごとに、子供たちは安心して学校生活を送るようになります。今週も、さらに安心できる場所を広げていきたいと思います。にっこにこの笑顔で、どの子も登校できるようにサポートしていきます。

### おはようタイム・にっこにこタイム・なかよしタイム

学習予定表に書かれている「おはようタイム」「にっこにこタイム」「なかよしタイム」は、スタートカリキュラムの一環として取り入れている時間です。スタートカリキュラムとは、幼児期の教育から小学校教育へと子供たちの発達に応じたスムーズな移行ができるようにすることをめざしたカリキュラムです。「おはようタイム」では、毎朝園で行っていたような活動や遊びを取り入れたり、読み聞かせを行い、安心して学校生活が始まるようにしています。「にっこにこタイム」は、小学校生活の過ごし方やルールについて少しずつ学んでいけるように設定された時間です。「なかよしタイム」は、遊び的要素を残しつつ小学校の学習内容に段階的に移行できるように考えられています。

**桜の木の下で読み聞かせ** 「先生、いつ外へ行けるの？」と毎日のように質問に来る子供たち。その期待に応えていよいよ校庭に探検に行く時間がきました。校庭の桜もまだ美しい花を咲かせています。せっかくなので、その美しい桜の木の下で司書の久保先生に大型絵本の読み聞かせをしていただきました。時に風にはらはらと舞う桜ふぶきの中、豊かな時間を過ごすことができました。その後はもちろん遊具遊びもして大満足の時間となりました。

